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昨天上午，江苏省中医院

工作人员来到侯家桥派出所求
助。在警方的帮助下，院方查到
全国25岁到30岁之间、名叫

“林积华”的女性，只有三人，
但其中两人的年龄明显不符，

只有四川一个29岁的林积华
可能性较大。院方随即将她的
照片下载，请胃镜中心的医生
辨认，但遗憾的是，因为时间太
长，医生们已经不记得该患者
的相貌了。省中医院表示，今天
他们将再与四川警方联系，尽

最大努力找到林积华，让她快
快拿回自己的病理报告。
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为什么病理报告会无人

认领？还有多少这样的无主报
告单？记者昨天走访了南京几
家医院。

在江苏省中医院门诊病
理科，记者看到一张 2006年

11月份的病理报告单，患者
是一名37岁的芜湖男子。报

告单上显示，该男子患的是十
二指肠溃疡，但他直到现在也
没有将这张病理报告单取走。
因为该男子没有留任何联系
电话，医生也无法找到他。

类似的情况，在南京各家
医院几乎都能见到。城东一家

大型医院的病理科主任告诉
记者，曾有一名男性胃病患者
2002年元旦来医院做胃镜检
查。一周后，病理报告出来，证
实该患者得的是晚期胃癌，但
此人之后再也没有来取报告
单。考虑到此人的病情已到晚

期，如不及时治疗会有生命危
险，医生们费尽周折找到他的
门诊登记单，但上面只写着

“安徽马鞍山”，没有留具体
地址。医生后来通过当地警方

多方查找，最终也没能找到。
“五年过去了，也不知道他是
否还活着。”该主任对此事仍

记忆犹新，“不及时取报告的
后果，往往就是白白失去一条
生命！”
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江苏省中医院病理科主

任赖仁胜告诉记者，他们每个
月要发出 2000份左右的病
理报告，每个月都有约 100
份的病理报告无人来认领，其
中也有一两份病情危重的报
告，弄得医生们担心不已。据
了解，被“遗弃”的病理报告，

主要是一些收费相对便宜的

检查项目，而 CT、核磁共振等
收费相对较高的检查项目，至今

没有出现过报告无人认领的现
象。赖仁胜认为，出现这种情况
的主要原因，还是患者对病理报
告的重要性认识不足。“出现医
疗纠纷以及打医疗官司时，法律
上最认可的就是病理报告，但很
多患者却认为病理报告可有可

无。”赖仁胜说，他们每个月都
会把无人认领的报告单梳理一
下，如果发现病情较重、可能会
危及病人生命的病理报告单，则
会通过一些特殊手段去寻找病
人。专家们为此呼吁患者：不可
轻视病理报告的重要性，每项检

查都要及时取回报告结果，以便
及时、准确地了解自己的病情。
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悬在头顶的空调外机会不

会突然掉下来？“很有可
能。”南京市交家电行业
协会一位负责人表示。南
京较早安装的一批空调外
机支架至今已历时十余
年，锈迹斑斑，螺丝松动，
成为悬在空中的“定时炸

弹”。近来南京天气渐热，
使得空调支架隐患这个老
问题再度受到关注。

记者日前走访了南京
市部分小区，发现一些小
区里的部分空调外机支架
患上了“骨质疏松症”。在

南京市玄武区双龙街一处
居民楼，记者看到二楼一
个阳台上的两台空调外机
的支架已经锈得看不见铁
色，而楼下就是一个小菜
场。居民张先生说，他去年
注意到这个问题，也看到

过其他城市空调外机坠落
伤人的报道，但他不知道
什么部门管这个事。

市交家电行业协会一
位负责人告诉记者，空调
外机支架安全隐患主要存
在于建于上世纪八九十年

代的建筑上，那时安装的
空调外机支架几乎都没有
采取防锈措施。

记者从南京市质监局
了解到，我国目前实施的
《房间空气调节器安装规
范》 对空调器的安装要

求、安装操作程序、检验
方法等作了相应规定，但
对空调外机和支架的安
全使用年限等均没有作
出刚性规定，更没有相应
的安装检查和强制性报
废标准。
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来女工在南京也可以继续圆

自己的学历梦！前不久，南京
市妇联与亚洲基金会共同实
施的 “外来女工助学金”项
目正式启动，该项目投入
75000美元，用 3年时间，资
助南京一批外来女工完成大
专或中专的学历教育。“五

一”长假之后，该项目开始正
式接受报名，许多因家庭贫
困而失去接受高等教育机会
的女孩子们都非常珍惜这个
机会，三天时间已经有几十
位外来女工前来报名。

34岁的刘爱莲来自河南
开封，现在和丈夫双双在南
京建邺区修鞋，有两个女儿，

家里经济非常困难，女儿上学
都是靠别人接济。这种生活现
状夫妻俩都急欲改变，可是谈
何容易？只有小学文化水平的
刘爱莲很爱读书看报，她知道
靠两人修鞋很难让全家人过
上好日子，当在报纸上看到

“外来女工助学金”项目后，
她也动了心，5月8日，刘爱

莲走进了报名点，因为不清楚
要带什么东西，她把家里能带

的证明材料都带来了，暂住
证、身份证，甚至连两个孩子

的学生证都摆到了工作人员
面前，可是该带的却没有带，
工作人员钱老师向她解释清
楚需要哪些材料后，刘爱莲马
上回去补办了。

不过刘爱莲也很担心，
“我只有小学水平，不知道还
能不能学得起来？”这也是钱
老师为她担忧的，不过还是
建议她报考中专课程，“只有
看她自己努力了！”钱老师告
诉记者，从这几天的报名情

况看，一些外来女工的求知
欲望很强，都想通过知识改
变自己的命运。
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每天上午，中国老师按照

教学大纲照常教授各项基
础课程；下午，外籍班主任
全面接手，在全英文氛围
中教授各门学科。南京21
世纪双语学校在即将入学
的一年级小学生中，推行
“中外双班主任制”，目前

南京市已有很多小学在一
年级开设英语课，但主要
是以语言教学为主，其他
学科都以中文教学。

据悉，“中外双班主

任制” 就是让学生感受
纯正的双语教育。外籍
班主任不但负责知识的
传授，还承担着学生思
维养成，西方文化教育
的职责，这样学生们每
天下午在中国就可以体

验“留学”。
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昨天记者获悉，宁常高速公

路建设工程已进入最后冲刺
阶段，今年 10月份就将正式
通车。届时，南京到常州 40
分钟就搞定，而沪宁之间又
增添了一条快速通道。

南京至常州高速公路，
是江苏省高速公路网“五纵

九横五联”的重要组成部分。
路线起自宁杭高速公路溧水
桂庄枢纽，向东经溧水、句
容、金坛、武进，止于沿江高
速常州南互通，并与沪宁高

速相交。路线全长约 88公
里，双向六车道，时速 120公

里，沿线设茅山、�湖服务区
2处，互通式收费站4处。宁
常高速建成通车后，不仅将
进一步发挥禄口机场功能，
促进苏南西部地区的发展，
同时使得南京至苏锡常、上
海等地区又增添了一条长距

离高速通道。今后，南京到常
州，可以从高桥门出发，通过
宁杭二期连接线（w5xy

:）到桂庄枢纽上宁常高速，
40分钟左右就可以到常州。
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“护士呢，我要男护士！”
麻醉手术科的患者着急地喊
道，男护士江永忙得满头大

汗。护士一般都是温柔大方的
女孩，但在医院里，也能看到
堂堂七尺男儿穿着护士服，不
过，他们的数量越来越少。

5月12日就是护士节了，
我们把目光转向男护士。

abcdef

今年25岁的江永毕业于
淮北职业技术学院，读的是护

理专业。“一个班60多个人，
就4个是男的。”江永笑着说，
一开始还真有点不习惯，但是
想到男护士也是今后的发展趋
势，也就坦然了。不过读书是
一回事，工作又是另外一回事

了，江永班上这4个男同学，
最后只有两个成了护士。2006
年，小江通过正式招聘，成为鼓
楼医院一名护士。

做一名男护士还真不简
单，尤其是扎针，“以前刚干
的时候，有患者直接拒绝让男
护士扎针，我觉得很尴尬，一

打听，原来是患者怕男人手
重，扎针吃不消。”于是，小江

每次回家就拿着针头戳皮管，
边看电视边练习，找找感觉。
“别看男护士少，但是患

者有时还点名要男护士。”小
江告诉记者说，有的病人手术
完，需要导尿，而这样隐私的事
情，男患者实在不愿意让女护

士来干，因此只好悄悄让男护
士来。有的病人还需要翻身，女
护士根本抱不动他们，每到这
个时候，就全是小江的事情了。
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医院里非常需要男护士，但
男护士的流失率却出奇的高。

曾经当过两年男护士的
刘康（化名），如今已是广州
某药厂华东地区的营销经理。
昨天下午，他在与记者两个多
小时的交谈中，几次强调“我
改行，是因为无法接受这份工

作的付出与获得的巨大差
异”。刘康说，他在某三甲医院
当护士时，几乎每周都会为了
抢救病人而通宵加班。“但是，

病人病好了以后，只会去感谢
医生，说是医生救了他的命。

病人不会想到，如果没有护士
的配合，再好的医生也不可能
救回他的命，但病人只看到医
生的付出，看不到护士的汗
水，这让我心里很不舒服。更
重要的是，护士的工作很难得
到别人的尊重，连少数医生都

会经常说‘你们护士除了会打
针，还有什么本事？’这让我无
法再继续从事这样的职业！”

江苏省人民医院护理部

主任顾则娟认为：“男护士有
他们的独到优势，比如遇到
一些重症病人，男护士往往
比女护士沉着，抢救时动作
也非常敏捷。”顾则娟认为，
造成男护士流失的主要原
因，除了传统观点的不理解

以外，最主要的原因还是现
有的护理工作定位不尽合
理，没有按“分层次用人”的
标准，将男护士放在合适的
工作岗位上，使得那些男护
士无法充分发挥他们的特
长。 ;0<= kl >?
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